

NERK

LUZERN



HPS-News 1/2016

HPS rockt! Input Tag: 6. Juni 2016

**Rückblick der Schülerschaft
der 8. Klasse Knüsel/Aebi**

Gemeinsamer Start in den Input Tag

Die Begrüssung hat Frau Schürmann gemacht. Ihr Rockstar Name ist „Torpedo Jenny“. Alle Lehrpersonen kamen als Rocker verkleidet und sangen: „D`HPS wird 50gi“ auf die Melodie von „We will rock you“ von den Queen. Sie hatten 6 Strophen gedichtet. Wir Schüler und Schülerinnen haben mit Frau Schürmann die erste Strophe geübt. Ich finde, es war ein super Start in den Input Tag.
Schülerin der 8. Klasse

Choreografie-Atelier

Mit Frau Schürmann und Frau Hufschmid haben wir zu Rock Musik getanzt und den coolen Blick und krasse Zeichen geübt. Zu lauter Musik haben wir eigene Bewegungen und Ausdruck-Formen gesucht. Auf dem Laufsteg gab es die grosse Show. Ich tanzte Hip-hop-steps. Es war super.
Nino C.

Leder, Nieten, Flechten-Atelier

Das Atelier Leder, Nieten, Flechten haben wir leider nicht besucht. Wir mussten stattdessen die Tische für das Mittagessen decken, denn alle waren hungrig! Im Atelier gab es die Möglichkeit entweder Gürtel aus Velopneus zu basteln oder Armbänder aus



Wir stehen im Finale!

Und damit meine ich nicht die aktuell erfreuende Fussball-EM. Ich spreche vom Endspurt im Hinblick auf die nahenden Sommerferien.

Ganz abgesehen davon: Bei uns gibt es keine Verlierer, nur Gewinner. Genau betrachtet verlieren wir zwar schon - nämlich liebgewonnene Schülerinnen und Schüler, welche die Schulzeit beenden und ihre HPS verlassen. Sie wiederum sind aber Gewinner, da sie allesamt eine Anschlusslösung gefunden haben.

Ich selber bezeichne mich auch als Gewinner, da ich seit Februar dieses Jahres die HPS in Sursee leiten darf. Die Zusammenarbeit mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, aber auch die vielen Kontakte mit den Kindern und Jugendlichen empfinde ich als eine echte Bereicherung, eben als einen echten Gewinn.

Dass ich mich sehr wohl fühle in meiner neuen Arbeit, hängt wohl vor allem damit zusammen, dass die Schülerinnen und Schüler mir sehr offen begegneten, ich habe sie vom ersten Tag an in mein Herz geschlossen. Aber auch alle anderen an der Schule beteiligten Erwachsenen haben mich sehr herzlich aufgenommen. Gerade in meiner Einarbeitungsphase bin ich auf die Unterstützung aller angewiesen - und ich erlebe sie. Vielen Dank. Ein besonderer Dank gilt aber auch Willy Bühler (Rektor a.D.), Brigitte Stutz (Schulleiterin IS, stellvertretende Rektorin) und Marianne Wespi (Sekretariat), welche für mich wertvolle Anlaufstellen für meine vielen kleinen und grossen Fragen zum Ablauf bilden.

Egal, wer an der EM gewinnt, wir haben schon gewonnen und stehen mit unserer Freude auf die Sommerferien im Finale des Schuljahrs. Ich wünsche allen eine gute Erholung bei viel Sonnenschein.

René Carlin, Rektor



Leder zu flechten und Nieten einzuschlagen. Die Bänder sahen super-cool aus. Jeder konnte auf das Armband sein eigens Zeichen machen.

Patricia B.



Outfit-Atelier

Wir Schüler und Schülerinnen haben uns krass verkleidet. Wir haben coole Brillen angezogen. Es gab Gürtel, Krawatten, Schmuck, Hüte, Stöggelische Schuhe und viele Klamotten zur Auswahl. Herr Aebi war der Hoffotograf. Er schoss ganz tolle Fotos von uns.

Ivo H.

Emblem-Atelier

Wir haben seit gestern alle ein gemeinsames Zeichen für unsere HPS Crew. Zuerst stanzen wir die Lederondellen, dann haben wir Lederbänder befestigt und diese mit Perlen und Federn verziert. Mein Emblem finde ich super-mega toll.

Melanie T.

Schmink- und Frisuren-Atelier

Im Atelier Schminken und Frisuren hatte es Tische voller Schminke, Nagellack, Haargümmeli, Haarspangen u.s.w. Unsere Frisuren waren ausgeflippt und krass. Sogar die Jungs lies-



sen sich schminken und die Nägel lackieren. Frau Fellmann machte Fotos. Für mich war es lustig, eine ungewöhnliche Frisur und Schminkmöglichkeiten auszuprobieren.

Eveline G.

Kino-Time

Um 15:25 Uhr startete ein Film für die Jugendlichen der Sek.-Stufen. Der Film hiess „Camp Rock“. Ich fand ihn sehr spannend. Im Film spielten junge Schauspieler und Schauspielerin-

nen mit guten Stimmen. Sie waren super Tänzer. Leider verpassten wir das Ende. Das wollen wir noch sehen! Samuel S.

Verabschiedungen:

Pensionierungen

Drei Lehrpersonen gehen in Pension.

Frau Ursula Bermejo:

Sie ist seit 25 Jahren an der HPS Sursee als Klassenlehrerin tätig und hat auch als Bezirksinspektorin der Heilpädagogischen Schulen gewirkt. Generationen von Schülerinnen und Schülern konnten von ihr profitieren.



Herr Jürg Aebi:

Er ist gar seit 32 Jahren an der HPS Sursee als Klassenlehrer tätig. Sein Wirken als Lehrer, seine Fussballturniere, sein Film-, Theater- und Musikprojekte bleiben uns und allen seinen ehemaligen Schülerinnen und Schülern in bester Erinnerung.



Frau Violette Fellmann:

Sie war über viele Jahre hinweg Schulzahnpflegeinstructorin, oder wie die Schüler sagen "Zahnfee". Durch sie dürfte wohl so manches Kind vor Zahnschäden bewahrt worden sein.

Neuorientierungen

Auch unsere Praktikantinnen ziehen von uns weiter. Während eines Jahrs

haben sie uns wertvolle Unterstützung geleistet und dabei Erfahrungen sammeln können

Wir verabschieden uns von Frau Elisabeth Muff. Sie arbeitete während eines Jahres als Klassenassistentin und geht ab Sommer einer neuen Tätigkeit nach.

Ebenso verlässt uns Mirjam Meyer, welche nach einem Teilpensum bei uns als Klassenlehrerin, nun in Rain an der Regelschule eine Vollzeitstelle antritt.

In der Integrativen Sonderschulung verabschieden wir uns von Monika Brun, Cornelia Käch, Petra Friedli, Luzia Rosa Gut und Stefanie Roos. Wir danken den Heilpädagoginnen für ihre wertvolle, geleistete Arbeit im anspruchsvollen Setting der Integrativen Sonderschulung.

Allen wünschen wir gutes Gelingen. Wir danken für den Einsatz an der HPS Sursee.

Heimgegangen



Frau Rosita Bohnsack erlag am 1. April 2016 ihrer schweren Krankheit. Wir werden unserer Mittagsbetreuerin ein ehrendes Andenken

bewahren.

Schulaustritte

Wir verabschieden uns von einigen Schülerinnen und Schülern der HPS, welche den Schritt in die Arbeitswelt wagen. Alle haben eine Stelle gefunden.

Ebenso verabschieden wir die Lernenden des Sonderpädagogischen Brückenangebots. Auch sie haben alle eine Anschlusslösung gefunden und freuen sich auf ihre Ausbildung. Wir wünschen allen einen guten Start und viel Freude bei der Arbeit.

Daten 2016

11.07. - 19.08.	Sommerferien
22.08.	Start ins SJ 16/17
im Sept.	Herbstwanderung
28.09. - 11.10.	Herbstferien
24.10.	Forumsveranstaltung



Bildungs- und Kulturdepartement
Heilpädagogische Schule Sursee
 Kottenmatte 2
 CH - 6210 Sursee



Telefon: 041 925 84 20
 www.hps-sursee.lu.ch
 IBAN: CH33 0077 8010 3503 1230 1